

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

El día de hoy, me reuní con los Secretarios de Gobierno, Educación y Economía, Pablo Ojeda Cárdenas, Luis Arturo Cornejo Alatorre y Ana Cecilia Rodríguez González, respectivamente, para definir la estrategia que permita resolver los conflictos laborales y financieros de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), así como el regreso a clases de más de 40 mil estudiantes, lo antes posible.

Durante la reunión se destacó la importancia de establecer una estrategia de trabajo coordinado que permita definir nuevos mecanismos y canales con las instancias federales para la liberación de los recursos necesarios para el rescate financiero que requiere la UAEM.

Cabe destacar que, el gabinete del Gobernador Constitucional del Estado de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, refrendó su compromiso con la educación y el desarrollo de la comunidad universitaria como una prioridad; expresaron su disposición de mantener los canales de comunicación abiertos para construir los acuerdos necesarios que reactiven el fortalecimiento de la comunidad universitaria.

El Secretario de Gobierno, Pablo Ojeda Cárdenas destacó el interés del gobernador para atender a la brevedad las necesidades de la universidad, para realizar los trámites y gestiones necesarios para la obtención de los recursos que requiere; al tiempo de confirmar que esta nueva administración estatal abordará de manera integral el tema, con la participación de diversas dependencias, tanto federales como estatales, con la finalidad de darle una mejor atención a la Universidad.

A dicha reunión asistí en compañía del Coordinador General de Planeación y Administración, Dr. Álvaro Zamudio Lara, del Director del Patronato Universitario, Mtro. José Luis Rodríguez Martínez, del Secretario General del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (SITUAEM) Psic. Mario Cortés Montes y del Secretario General del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STUAEM), C. Carlos Sotelo Cuevas,

Mantendremos la comunicación oficial a través de este medio para informarles sobre el avance de la gestión; esperamos que el acompañamiento del gobierno estatal ante la federación resuelva a la brevedad la situación que atravesamos. Los convoco a mantener un solo frente y sobre todo a estar unidos todos los universitarios a favor de la educación pública, a favor de nuestra universidad, la máxima casa de estudios del estado.

Atentamente
Por una humanidad culta

DR. GUSTAVO URQUIZA BELTRÁN
RECTOR

Ciudad universitaria, 3 de octubre de 2018